



Inter-Parliamentary Union  
For democracy. For everyone.

## الاجتماع البرلماني السابق لمؤتمر الأطراف الـ 26 روما، 08-09 تشرين الأول/أكتوبر 2021

### معلومات إضافية

#### الوصول والإقامة في روما

بسبب كوفيد-19، يطلب من المندوبين من كل مجلس من البرلمان إعلام الأمانة العامة لمجلس النواب الإيطالي، بأقرب وقت ممكن، وبموعد أقصاه **29 أيلول/سبتمبر**، عن خطط سفرهم، والفندق الذي اختاروه، وتفاصيل الاتصال عن منسق الوفد لكل مجلس، من خلال إرسال بريد إلكتروني إلى [protocol.romecop26@camera.it](mailto:protocol.romecop26@camera.it) عبر استخدام هذه الاستمارة (مرفق رقم 1) لكل وفد. سيتم إنشاء مجموعة واتساب، وسيضمن منسقي الوفد بعد أن يرسلوا أرقام هواتفهم.

#### اللغات

كما تم الإعلام سابقاً، ستتوفر الترجمة الفورية في **اللغات الخمس** (العربية، والإنجليزية، والفرنسية، والإيطالية، والإسبانية). يجب على المتحدثين الذين سيخاطبون الاجتماع في أي لغة أخرى ترجمة كلماتهم الفردية إلى إحدى هذه اللغات الخمس.

وسيتوفر عدد من المقصورات على أساس الأولوية بالأسبقية للوفود التي سيكون معها المترجمين الفوريين الخاصين بها. يطلب من الوفود التي ترغب في الحصول على مقصورة للترجمة الفورية، وإحضار المترجمين الفوريين الخاصين بها أن تعلم الأمانة العامة الإيطالية على البريد الإلكتروني التالي: [interpreti@camera.it](mailto:interpreti@camera.it) بموعد أقصاه **29 أيلول/سبتمبر**.

#### الطلبات لأخذ الكلمة

بسبب عدد المشاركين الكبير، ومن أجل إتاحة الإمكانية إلى جميع الوفود لتقديم مساهمة، سيتمكن فقط، بالمبدأ، مندوب واحد لكل مجلس من البرلمان من أخذ الكلمة مرة واحدة خلال الاجتماع بأكمله. ينبغي على المشاركين الذين يودون أخذ الكلمة التسجيل عبر البريد الإلكتروني التالي: [romecop26@camera.it](mailto:romecop26@camera.it) بموعد أقصاه **29 أيلول/سبتمبر**. يرجى تحديد جلستين اثنتين، بترتيب التفضيل، والاسم والشهرة، والبلد، ومجلس البرلمان ذات الصلة، عبر استخدام هذه الاستمارة (مرفق رقم 2). ستقتصر مدة التكلم على **دقيقتين**. سيتم توزيع قائمة المتحدثين في الوقت المناسب.



ومن أجل تسهيل الترجمة الفورية، يطلب من المتحدثين إرسال كلماتهم الخطية إلى [interpreti@camera.it](mailto:interpreti@camera.it). ستبقى النصوص محظورة، وسيتم الاطلاع عليها عند التسليم.

### الاجتماعات الثنائية

سيتوفر عدد قليل من القاعات للاجتماعات الثنائية في مجلس النواب الإيطالي على أساس الأولوية بالأسبوعية. يجب إرسال طلبات الحجز إلى الأمانة العامة الإيطالية على [radoni\\_s@camera.it](mailto:radoni_s@camera.it) بموعد أقصاه 29 أيلول/سبتمبر. وفقاً لتدابير مكافحة كوفيد السارية في مجلس النواب، سيتم السماح بدخول 10 أشخاص كحد أقصى إلى كل قاعة. لا يجوز أن تتخطى مدة الاجتماعات أكثر من 30 دقيقة من أجل تعقيم القاعات بين الاجتماعات. يمكن لكل وفد حجز اجتماعين اثنين كحد أقصى لكل يوم. ستتوفر الفترات على الشكل التالي:

- الجمعة، 08 تشرين الأول/أكتوبر: 18:00 / 17:15 / 16:30 / 14:15 / 13:30
- السبت 09 تشرين الأول/أكتوبر: 17:00 / 16:15 / 15:30 / 14:45 / 14:00

وسيتم إرسال التأكيد على حجز الفترات في الوقت المناسب.

### الفعالية الثقافية والوجبات

سينظم البرلمان الإيطالي، مساء 08 تشرين الأول/أكتوبر، لأعضاء البرلمان فقط (بمن فيهم المترجمين الفوريين المرافقين المسجلين)، جولة في معرض Cosmowomen. Places as Constellations، وعشاء في المعرض الوطني للفن الحديث.

وسيلي غداء خفيف لجميع المندوبين المقابلة البابوية في 09 تشرين الأول/أكتوبر، في قصر مونتشييتوريو، قبل استئناف وقائع الاجتماع (المقررة عند الساعة 14:00).

ويرجى تأكيد مشاركتكم، والإعلام عن أي قيود غذائية بموعد أقصاه 29 أيلول/سبتمبر إلى البريد الإلكتروني التالي: [protocol.romecop26@camera.it](mailto:protocol.romecop26@camera.it)، عبر استخدام الاستمارة نفسها المستخدمة للسفر، والإقامة.



## المعلومات العملية لوسائل الإعلام

يطلب من الصحفيين، ومشغلي الكاميرات طلب الاعتماد بموعد أقصاه **29 أيلول/سبتمبر** (صحافيين اثنين لكل منفذ إعلامي) من خلال إرسال طلب الاعتماد إلى [sg\\_ufficiostampa@camera.it](mailto:sg_ufficiostampa@camera.it) أو [sg\\_portavoce@camera.it](mailto:sg_portavoce@camera.it). ستتوفر الأماكن المخصصة للصحافيين في الطابق الموجود فيه قاعة الجلسات العامة في قصر مونتيشيتوريو. ستتوفر مواقع للوقوف وللمقابلات، لمشاركتها مع كل الصحافة ووسائل الإعلام لمتطلبات جهات البث التلفزيوني، والمواقع الإلكترونية. سيجري جميع موظفي وسائل الإعلام اختبار مستضد بحسب القواعد المفسرة في نقطة "معلومات الصحة" أدناه. وستبث وقائع اجتماع روما مباشرة على قناة التلفزيون الشبكي لمجلس النواب. سيتم تنزيل مجموعة من الصور على الموقع الإلكتروني المخصص يومياً خلال وقائع المؤتمر.

## المقابلة البابوية

ستجري المقابلة البابوية في قاعة بولس السادس للجُمهور عند الساعة 11:30 في 09 تشرين الأول/أكتوبر 2021، وسيسبقها جولة في كاتدرائية القديس بطرس (10:00 – 11:00). إن جميع المندوبين المسجلين مدعوون للوصول إلى قصر مونتيشيتوريو عند الساعة 09:00 في 09 تشرين الأول/أكتوبر للانتقال بالباص إلى الفاتيكان. وسيكون الدخول إلى الفاتيكان متاحاً فقط للنقل المنظم من مجلس النواب.

## معلومات الصحة

يجب على المندوبين الذين سيسافرون إلى إيطاليا تقديم شهادة اختبار جزيئات كوفيد-19 (بي سي آر) تظهر نتيجة سلبية. بموجب القانون الإيطالي الحالي، ينبغي إجراء الاختبار قبل 48 ساعة من الوصول إلى إيطاليا. ويرجى العلم أنه يطلب من جميع المندوبين المسافرين إلى إيطاليا أن يملؤوا نموذج تحديد موقع الراكب عبر تطبيق تحديد موقع الراكب للاتحاد الأوروبي المخصص. يمكنكم ملء حقل "العنوان المؤقت" من خلال إدخال الرمز:

## .Camera dei deputati-COP26

ولن يخضع المندوبون القادمون من بلدان ذات قيود مفروضة على الدخول إلى إيطاليا لكوفيد-19 إلى القيود المفروضة على الدخول، شرط أن يكونوا مسجلين رسمياً للمشاركة في المؤتمر، للوقت اللازم لحضور الفعالية



الرسمية. سيتم نشر القائمة الرسمية للمشاركين المسجلين على الموقع الإلكتروني للاتحاد البرلماني الدولي بموعد أقصاه **30 أيلول/سبتمبر**.

وعند الوصول إلى ليوناردو دا فينشي-فيوميتشينو، سيطلب من المندوبين القادمين من بلدان خارج الاتحاد الأوروبي، والمندوبين الذين لا يملكون شهادة كوفيد رقمية من الاتحاد الأوروبي (المعروفة أيضاً بـ"الشهادة الخضراء")، الصادرة وفقاً لقواعد الاتحاد الأوروبي الحالية، إجراء اختبار مستضد في مكان مخصص داخل المطار. في حال كانت نتيجة الاختبار إيجابية مشيرة إلى وجود سارس-كوف-2، سيرسل الشخص الذي ظهرت نتيجته إيجابية إلى السلطات الصحية المختصة.

ويكون انتقال المندوبين من المطار إلى المدينة عبر سيارة الأجرة، أو سيارة مستأجرة، أو مركبة خاصة. إن استخدام كمامة بفلتر (على الأقل نوع FFP2) إلزامي خلال كل فترة التنقل.

ومن دون استثناء، سيطلب من جميع المشاركين في الأنشطة التي تجري في مقر مجلس النواب، قبل البدء بالوقائع، إجراء اختبار مستضد (سريع) في المواقع المخصصة لهذا الغرض.

وستكون الاستثناءات فقط لمن أجروا اختباراً في اليوم السابق (07 تشرين الأول/أكتوبر) في مجلس الشيوخ للجمهورية، حيث يعقد المؤتمر السابع لرؤساء برلمانات مجموعة الدول العشرين. تبقى نتيجة الاختبار صالحة لمدة 48 ساعة، وبعدها يطلب من المندوبين إجراء اختبار آخر، يمكن إجراؤه في مجلس النواب.

وستجري الاختبارات يومي **08 و09 تشرين الأول الأول/أكتوبر 2021**. سترد ثلاثة مراكز لإجراء الاختبارات، اثنين منها في موقف السيارات في شارع ديلا ميسيونيه، وواحد في رقم 25 ساحة البرلمان.

وسيتم تعيين لكل وفد مركز اختبار واحد، كما هو وارد في الجدول المتوفر على الموقع الإلكتروني.

وتتوفر خريطة عن مواقع الاختبار [هنا](#) (مرفق رقم 3).

ويمكن الحجز للاختبارات على الموقع الإلكتروني التالي: <https://covidtest.camera.it>. يمكن إجراء

الحجوزات لاختبار كوفيد-19 ابتداء من يوم الإثنين 04 تشرين الأول/أكتوبر الساعة 10:00 (بتوقيت

وسط أوروبا الصيفي) حتى يوم الخميس 07 تشرين الأول/أكتوبر الساعة 12 ظهراً.



ويمكن الحصول على تعليمات الحجز على الموقع الإلكتروني من خلال إرسال طلب للحصول على معلومات إلى [infocovid@camera.it](mailto:infocovid@camera.it).

وتم تقسيم إجراء الاختبار في **08 تشرين الأول/أكتوبر** إلى أربع فترات زمنية:

- 10:00 – 08:00
- 12:00 – 10:00
- 14:00 – 12:00
- ما بعد 15:00

وتجري الاختبارات على أساس الأولوية بالأسبقية ضمن كل فترة زمنية.

وفي **09 تشرين الأول/أكتوبر**، ستبقى مراكز الاختبار مفتوحة، وستعمل خلال كل فترة عقد المؤتمر، ولن تطلب أي إجراءات شكلية لمن يرغب في إجراء الاختبار.

وسيتولى موظفو الصحة المسؤولون عن مراكز الاختبار أي حالات إيجابية لسارس-كوف-2. على وجه خاص، سيطلب من أي شخص نتيجة اختبار المستضد إيجابية من إجراء اختبار جزيئات بي سي آر فوراً، والانتظار في مكان مخصص نتيجة الاختبار الثاني. في حال كانت نتيجة الاختبار الثاني إيجابية للفيروس، سيرسل الشخص المعين إلى السلطات الصحية المختصة.

وبعد إجراء اختبار المستضد، سيعطى المندوبون ذوات النتيجة السلبية شارة خاصة، وسيسمح لهم الدخول إلى مقر مجلس النواب. يجب على جميع المندوبين أيضاً إجراء الاختبار بالتصوير الحراري لقياس درجة حرارة الجسم. لن يسمح لأي أحد تتخطى حرارته الـ 37.5 درجة مئوية الدخول إلى مقر مجلس النواب.

وسيعطى إلى جميع المندوبين كمامة **FFP2**، يمكن استخدامها لثماني ساعات قبل التخلص منها. إن استخدام هذه الكمامة إلزامي طوال فترة الاجتماع، بما فيها الفعاليات الاجتماعية.

وأخيراً، إن جميع المندوبين مدعوون إلى أخذ بوليصة تأمين خاصة ضد مخاطر عدوى سارس-كوف-2.

البعثات الدبلوماسية الأجنبية في إيطاليا:

يتوفر الموقع الإلكتروني [هنا](#).





Inter-Parliamentary Union  
For democracy. For everyone.



## Pre-COP26 Parliamentary Meeting Rome, 8-9 October 2021

### Additional information

#### ARRIVAL AND ACCOMMODATION IN ROME

For COVID-related purposes, delegates of each House of Parliament are kindly requested to inform the Secretariat of the Italian Chamber of Deputies, as soon as possible and **by 29 September** at the latest, of their travel plans, the hotel they have chosen and the contact details of a delegation focal point for each House, by sending an email to [protocol.romecop26@camera.it](mailto:protocol.romecop26@camera.it) using this [form](#) for each Delegation. A WhatsApp group will be created and focal points will be included after communicating their phone numbers.

#### LANGUAGES

As previously communicated, interpretation will be provided in **five languages** (Arabic, English, French, Italian and Spanish). Speakers addressing the Meeting in any other language will need to have their individual statements translated into one of these five languages.

A number of booths will be available on a first-come-first-served basis for delegations bringing their own interpreters. Delegations wishing to have an interpretation booth and bring their own interpreters are kindly requested to inform the Italian Secretariat at the following email address: [interpreti@camera.it](mailto:interpreti@camera.it) **by 29 September**.

#### REQUESTS FOR THE FLOOR

Given the large number of participants and in order to offer all Delegations the possibility to make a contribution, in principle only one Delegate per House of Parliament will be able to take the floor once during the whole meeting. Participants wishing to take the floor should register via the following email address: [romecop26@camera.it](mailto:romecop26@camera.it) **by 29 September**. Kindly indicate two Sessions, in order of preference, first and last name, country and relevant House of Parliament, using this [form](#). Speaking time will be limited to **2 minutes**. A speakers' list will be distributed in due course.

In order to facilitate interpretation, speakers are kindly requested to forward their written speeches to [interpreti@camera.it](mailto:interpreti@camera.it). Texts will remain embargoed and will be checked upon delivery.

#### BILATERAL MEETINGS

A limited number of rooms will be made available for **bilateral meetings** at the Italian Chamber of Deputies on a first-come-first-served basis. Booking requests should be sent to the Italian Secretariat at [radoni\\_s@camera.it](mailto:radoni_s@camera.it) **by 29 September**. In compliance with the anti-COVID measures in force at the Chamber of Deputies, a maximum number of 10 people per room will be allowed. Meetings may last no longer than 30 minutes in order to sanitize the rooms between meetings. Each delegation may reserve a maximum of two meetings per day. Slots will be available as follows:

- Friday, 8 October: 13:30 / 14:15 / 16:30 / 17:15 / 18:00
- Saturday, 9 October: 14:00 / 14:45 / 15:30 / 16:15 / 17:00

Confirmation of the slots reserved will be sent in due course.



Inter-Parliamentary Union  
For democracy. For everyone.



### CULTURAL EVENT AND MEALS

For MPs only (including registered accompanying interpreters), the Italian Parliament will organize, in the evening of 8 October, a tour of the exhibition "Cosmowomen. Places as Constellations" and a dinner at the National Gallery of Modern Art.

A light lunch for all Delegates will follow the Papal Audience on 9 October, at Palazzo Montecitorio, just before the resumption of proceedings (scheduled for 14:00).

You are kindly requested to confirm your participation and communicate any dietary restrictions **by 29 September** to the following email address: [protocol.romecop26@camera.it](mailto:protocol.romecop26@camera.it), by using the same form used for travel and accommodation.

### PRACTICAL INFORMATION FOR THE MEDIA

Journalists and camera operators are kindly requested to apply for accreditation by **29 September** (two journalists per media outlet) by sending their accreditation request to [sg\\_ufficiostampa@camera.it](mailto:sg_ufficiostampa@camera.it) or [sg\\_portavoce@camera.it](mailto:sg_portavoce@camera.it). Dedicated areas will be available for journalists on the floor of Palazzo Montecitorio where the Plenary Hall is located. Stand-up positions and interview points will be made available, to be shared among all press and media for the requirements of TV broadcasters and websites. Access for all media personnel will be subject to an antigenic swab according to the rules explained under the "health information" point below.

The proceedings of the Rome meeting will be streamed live on the WebTV channel of the Chamber of Deputies. A selection of photos will be uploaded to the dedicated website on a daily basis during conference proceedings.

### PAPAL AUDIENCE

The Papal Audience in the Paul VI Audience Hall is scheduled for 11:30 on 9 October 2021 and will be preceded by a tour of St. Peter's Basilica (10:00-11:00). All registered delegates are kindly invited to arrive at Montecitorio at 09:00 on 9 October for the bus transfer to the Vatican.

Access to the Vatican will only be possible using transportation organized by the Chamber of Deputies.

### HEALTH INFORMATION

Delegates travelling to Italy must present a COVID-19 molecular test (PCR) certificate showing a negative result. Under current Italian law, the test must have been carried out 48 hours before arrival in Italy.

Please note that all delegates travelling to Italy are required to complete a Passenger Locator Form (PLF) through the dedicated EUdPLF application. You can fill in the "Temporary Address" line by entering the code: **Camera dei deputati-COP26**.

Delegates coming from countries with entry restrictions to Italy for COVID-19 will not be subject to such entry restrictions, **provided that they are officially registered to participate in the Conference, for the time necessary to attend the official event**. The official list of registered participants will be published on the IPU website **by 30 September**.

Upon arrival at Leonardo da Vinci - Fiumicino Airport, delegates from non-EU countries and delegates not in possession of an EU Digital COVID Certificate (also known as the "Green Pass"), issued in compliance with current EU rules, will be asked to undergo an antigenic swab test at a designated area inside the airport. If the swab test yields a positive result indicating the presence of SARS-CoV-2, the person testing positive will be consigned to the care of the competent health authorities.

The transfer of delegates from the airport to the city **shall be** by taxi, hire car or private vehicle. The use of a filtering mask (at least FFP2 type) is mandatory for the whole duration of transfers.



Inter-Parliamentary Union  
For democracy. For everyone.



Without distinction, everyone participating in activities taking place on the premises of the Chamber of Deputies will be asked before the start of proceedings to undergo a (rapid) antigenic swab test at facilities set up for the purpose.

Exceptions will be made only for those who have taken the test on the previous day (7 October) at the Senate of the Republic, where the Seventh G20 Speakers' Conference will be taking place. The result of a swab test remains valid for 48 hours, after which delegates will be asked to undergo another swab test, which may be carried out at the Chamber of Deputies.

**The swab tests will be carried out on 8 and 9 October 2021.** Three testing centres will be set up, two of them in the car park of Via della Missione and one at No. 25 Piazza del Parlamento.

Each delegation will be assigned to just one designated testing centre, as shown in the table published on the website.

A map of the testing centres is available [here](#).

Swab tests can be booked via the site: <https://covidtest.camera.it>. **Bookings for the Covid-19 test can be made from 10:00 (CEST) on Monday 4 October until 12 noon on Thursday 7 October.**

Instructions on how to book via the site can be obtained by sending an information request to [infocovid@camera.it](mailto:infocovid@camera.it).

Testing on **8 October** has been divided into four time slots:

- 08:00 – 10:00
- 10:00 – 12:00
- 12:00 – 14:00
- 15:00 onwards

Tests are carried out on a first-come-first-served basis within each time slot.

On **9 October**, the test centres will remain open and operational for the entire duration of the conference proceedings, and no formalities are required for those wishing to take a test.

Any **cases of positivity** to SARS-CoV-2 will be handled by the health personnel in charge of the test centres. In particular, anyone who tests positive from an antigenic swab will be required to submit immediately to a molecular PCR test, and will be brought to a facility where they must remain pending the outcome of this second test. If the result of the second test confirms positivity to the virus, the person concerned will be consigned to the care of the competent health authorities.

After taking an antigen swab test, delegates with negative results will be given a personal badge and will be allowed access to the premises of the Chamber of Deputies. All delegates must also submit to the thermal screening of their body temperature. Anyone whose body temperature exceeds 37.5 degrees Celsius will not be allowed to enter the premises of the Chamber of Deputies.

All delegates will be given an **FFP2 mask**, which can be used for eight hours before disposal. The use of this mask as well as social distancing are mandatory for the entire duration of the meeting, including social events.

Finally, all delegates are urged to take out a specific insurance policy against the risks of SARS-CoV-2 infection.

## FOREIGN DIPLOMATIC REPRESENTATIONS IN ITALY:

Website is available [here](#).





Inter-Parliamentary Union  
For democracy. For everyone.

## الاجتماع البرلماني السابق لمؤتمر الأطراف الـ 26

قصر مونتيشيتوريو، مجلس النواب الإيطالي

روما (إيطاليا)، 08-09 تشرين الأول/أكتوبر 2021

معلومات إضافية

مرفق رقم 1



## الاجتماع البرلماني السابق لمؤتمر الأطراف الـ 26

قصر مونتيشيتوريو، مجلس النواب الإيطالي

روما (إيطاليا)، 08-09 تشرين الأول/أكتوبر 2021

### استمارة المعلومات اللوجستية

يرجى ملء هذه الاستمارة لوفد مجلسكم/جمعيتكم، وإعادةتها عبر البريد الإلكتروني على [protocol.romecop26@camera.it](mailto:protocol.romecop26@camera.it) بأقرب وقت ممكن، بموعد أقصاه 2021/09/29.

معلومات الاتصال

إدارة المراسم، مجلس النواب الإيطالي

رقم الهاتف: +39 06 67609307

المجلس/الجمعية

البلد

جهة الاتصال

الاسم

المنصب

البريد الإلكتروني

رقم الهاتف

### التفاصيل اللوجستية للوفد بأكمله<sup>1</sup>

تفاصيل السفر

تاريخ الوصول

وقت الوصول

رقم الرحلة

المطار

تاريخ المغادرة

وقت المغادرة

رقم الرحلة

المطار

الإقامة

اسم الفندق

إقامة أخرى

<sup>1</sup> في حال وجود خطط سفر أو إقامة مختلفة، يرجى تحديد ذلك في الملاحظات





المنديون

الاسم	الفعاليات
1. <input type="checkbox"/> السيد <input type="checkbox"/> السيدة الشهرة: الاسم:	عشاء رسمي لأعضاء البرلمانات (روما، الجمعة 08 تشرين الأول/أكتوبر) <input type="checkbox"/> نعم <input type="checkbox"/> كلا المقابلة البابوية (روما، السبت 09 تشرين الأول/أكتوبر) <input type="checkbox"/> نعم <input type="checkbox"/> كلا غداء عمل (روما، السبت 09 تشرين الأول/أكتوبر) <input type="checkbox"/> نعم <input type="checkbox"/> كلا
	المنصب
	رئيس المجلس أو رئيس الوفد
2. <input type="checkbox"/> السيد <input type="checkbox"/> السيدة الشهرة: الاسم:	عشاء رسمي لأعضاء البرلمانات (روما، الجمعة 08 تشرين الأول/أكتوبر) <input type="checkbox"/> نعم <input type="checkbox"/> كلا المقابلة البابوية (روما، السبت 09 تشرين الأول/أكتوبر) <input type="checkbox"/> نعم <input type="checkbox"/> كلا غداء عمل (روما، السبت 09 تشرين الأول/أكتوبر) <input type="checkbox"/> نعم <input type="checkbox"/> كلا
	المنصب
3. <input type="checkbox"/> السيد <input type="checkbox"/> السيدة الشهرة: الاسم:	عشاء رسمي لأعضاء البرلمانات (روما، الجمعة 08 تشرين الأول/أكتوبر) <input type="checkbox"/> نعم <input type="checkbox"/> كلا المقابلة البابوية (روما، السبت 09 تشرين الأول/أكتوبر) <input type="checkbox"/> نعم <input type="checkbox"/> كلا غداء عمل (روما، السبت 09 تشرين الأول/أكتوبر) <input type="checkbox"/> نعم <input type="checkbox"/> كلا
	المنصب
	رئيس المجلس أو رئيس الوفد





عشاء رسمي لأعضاء البرلمانات (روما، الجمعة 08 تشرين الأول/أكتوبر) <input type="checkbox"/> نعم <input type="checkbox"/> كلا المقابلة البابوية (روما، السبت 09 تشرين الأول/أكتوبر) غداء عمل (روما، السبت 09 تشرين الأول/أكتوبر) <input type="checkbox"/> نعم <input type="checkbox"/> كلا	<input type="checkbox"/> السيد <input type="checkbox"/> السيدة	.4
	الشهرة:	
	الاسم:	
	المنصب	
	رئيس المجلس أو رئيس الوفد	
عشاء رسمي لأعضاء البرلمانات (روما، الجمعة 08 تشرين الأول/أكتوبر) <input type="checkbox"/> نعم <input type="checkbox"/> كلا المقابلة البابوية (روما، السبت 09 تشرين الأول/أكتوبر) غداء عمل (روما، السبت 09 تشرين الأول/أكتوبر) <input type="checkbox"/> نعم <input type="checkbox"/> كلا	<input type="checkbox"/> السيد <input type="checkbox"/> السيدة	.5
	الشهرة:	
	الاسم:	
	المنصب	
	رئيس المجلس أو رئيس الوفد	

#### الاحتياجات الخاصة للمندوبين الأفراد

	الحمية الغذائية/حساسية
	قدرة محدودة على التنقل

#### ملاحظات

--





**PRE-COP26 PARLIAMENTARY MEETING**  
**Palazzo Montecitorio, Italian Chamber of deputies**  
**Rome, 8-9 October 2021**

**LOGISTIC INFORMATION FORM**

Please fill out this form for your House/Assembly delegation and return it by e-mail at [protocol.romecop26@camera.it](mailto:protocol.romecop26@camera.it) as soon as possible and no later than 29/09/2021.

*Contact Information*

Protocol Department, Italian Chamber of Deputies

Tel: +39 06 67609307

House /Assembly	
Country	

**FOCAL POINT**

Name	
Function	
Email	
Phone	

**LOGISTIC DETAILS OF THE WHOLE DELEGATION<sup>1</sup>**

**TRAVEL DETAILS**

Date of Arrival		Time of Arrival		Flight No.		Airport	
Date of Departure		Time of Departure		Flight No.		Airport	

**ACCOMMODATION**

Hotel name	
Other accommodation	

<sup>1</sup> In case of different travel or accommodation plans, please specify in the notes



DELEGATES		
Name		Events
1.	Mr <input type="checkbox"/> Ms <input type="checkbox"/>	Official dinner for MPs (Rome, Fri 8 October)  Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>
	Family name :	Papal Audience (Rome, Sat 9 October)  Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>
	First name :	Working Lunch (Rome, Sat 9 October)  Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>
	Function	
2.	Mr <input type="checkbox"/> Ms <input type="checkbox"/>	Official dinner for MPs (Rome, Fri 8 October)  Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>
	Family name :	Papal Audience (Rome, Sat 9 October)  Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>
	First name :	Working Lunch (Rome, Sat 9 October)  Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>
	Function	
3.	Mr <input type="checkbox"/> Ms <input type="checkbox"/>	Official dinner for MPs (Rome, Fri 8 October)  Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>
	Family name :	Papal Audience (Rome, Sat 9 October)  Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>
	First name :	Working Lunch (Rome, Sat 9 October)  Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>
	Function	



4.	Mr <input type="checkbox"/> Ms <input type="checkbox"/>	Official dinner for MPs (Rome, Fri 8 October)
	Family name :	Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>
	First name :	Papal Audience (Rome, Sat 9 October)
	Function	Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>
		Working Lunch (Rome, Sat 9 October)
		Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>
5.	Mr <input type="checkbox"/> Ms <input type="checkbox"/>	Official dinner for MPs (Rome, Fri 8 October)
	Family name :	Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>
	First name :	Papal Audience (Rome, Sat 9 October)
	Function	Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>
		Working Lunch (Rome, Sat 9 October)
		Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>

SPECIAL NEEDS OF SINGLE DELEGATES	
Dietary restrictions/ Allergies	
Reduced mobility	

NOTES



Inter-Parliamentary Union  
For democracy. For everyone.

## الاجتماع البرلماني السابق لمؤتمر الأطراف الـ 26

قصر مونتيشيتوريو، مجلس النواب الإيطالي

روما (إيطاليا)، 08-09 تشرين الأول/أكتوبر 2021

معلومات إضافية

مرفق رقم 2





الاجتماع البرلماني السابق لمؤتمر الأطراف الـ 26  
روما (إيطاليا)، 08-09 تشرين الأول/أكتوبر 2021

قائمة المتحدثين

سيقدم كل جلسة أعضاء أفرقة الخبراء، وبعدها سيتباح المجال للنقاش. يطلب من المندوبين الذين يودون أخذ الكلمة (دقيقتين كحد أقصى) خلال حلقة نقاش مواضيعية واحدة من الأربع حلقات أن يعيدوا هذه الاستمارة، مع تحديد خيارين اثنين في الترتيب التنازلي للتفضيل (رقم 1 و 2) إلى الأمانة العامة، كما هو محدد أدناه، بموعد أقصاه 29 أيلول/سبتمبر. سيتمكن فقط مندوب واحد لكل مجلس برلمان من أخذ الكلمة مرة واحدة خلال الاجتماع بأكمله.

السيدة/السيد:

عضو: (يرجى تحديد المنصب الصحيح ومجلس البرلمان ذات الصلة)

البلد:

تود/يود في أخذ الكلمة خلال الجلسات التالية (يرجى الإشارة إلى خيارين اثنين في الترتيب التنازلي للتفضيل: رقم 1 ورقم 2):

الجمعة، 08 تشرين الأول/أكتوبر (16:30 – 19:30):

الجلسة 1: النهج المراعية للبيئة للتعايش من كوفيد-19

الجلسة 2: حالة مفاوضات مؤتمر الأطراف الـ 26

السبت، 09 تشرين الأول/أكتوبر (14:00 – 17:30):

الجلسة 3: تمويل السياسات العالمية للمناخ

الجلسة 4: المساهمة البرلمانية لتحقيق أهداف مؤتمر الأطراف الـ 26

التاريخ \_\_\_\_\_ التوقيع \_\_\_\_\_

يرجى ملء هذه الاستمارة وإعادتها قبل 29 أيلول/سبتمبر 2021 الساعة 18:00 (بتوقيت وسط أوروبا الصيفي) إلى

[romecop26@camera.it](mailto:romecop26@camera.it)





Inter-Parliamentary Union  
For democracy. For everyone.



## Pre-COP26 Parliamentary Meeting Rome, 8-9 October 2021

### Speakers' Lists

*Each Sessions will be introduced by expert panellists and then the floor will be opened for discussion. Delegates wishing to take the floor (maximum 2 minutes) during one of the four thematic panel discussions are kindly requested to return this form, indicating two options in descending order of preference (no. 1 and 2) to the Secretariat, as specified below, by 29 September at the latest. Only one Delegate per House of Parliament will be able to take the floor once during the whole meeting.*

**Ms. / Mr.:**

---

**Member of:** (please indicate exact title and relevant House of Parliament)

---

---

**Country:**

---

**Wishes to take the floor during the following sessions** (indicate two options in descending order of preference: no. 1 and 2):

**Friday, 8 October 2021 (h. 16.30 – h. 19.30)**

- Session I: GREEN APPROACHES TO COVID-19 RECOVERY
- Session II: THE STATE OF COP26 NEGOTIATIONS

**Saturday, 9 October 2021 (h. 14.00 – h. 17.30)**

- Session III: FUNDING GLOBAL POLICIES FOR CLIMATE
- Session IV: PARLIAMENTARY CONTRIBUTION TO ACHIEVING COP26 GOALS

Date: \_\_\_\_\_ Signature: \_\_\_\_\_

**Kindly fill out this form and return it no later than 18:00 (CEST) on  
29 September 2021 to [romecop26@camera.it](mailto:romecop26@camera.it)**



Inter-Parliamentary Union  
For democracy. For everyone.

## الاجتماع البرلماني السابق لمؤتمر الأطراف الـ 26

قصر مونتشيتوريو، مجلس النواب الإيطالي

روما (إيطاليا)، 08-09 تشرين الأول/أكتوبر 2021

معلومات إضافية

مرفق رقم 3



